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An den: 

Vorsitzender der Gemeindevertretung      13.07.2015 
Werner Spies 
Herborner Straße 38 
35753 Greifenstein 

 

 

 

Antrag der SPD Fraktion der Gemeindevertretung Greifenstein 

„Neustrukturierung und Durchführung der Ferienpassaktion in der Gemeinde 
Greifenstein“ 

 

Sehr geehrter Herr Spies, 

Die SPD Greifenstein fordert ab dem nächsten Jahr wieder die Ferienpassaktion in 
der Gemeinde Greifenstein durchzuführen. 

Die bisherigen Ferienpassaktionen wurden immer sehr gut angenommen. Den 
Kindern wurde stets ein abwechslungsreiches Programm geboten. Daher ist es 
eigentlich eine Selbstverständlichkeit, dass diese Veranstaltung auch auf Grund der 
vielen Wünsche von Kindern und Eltern wieder stattfindet.  

Die Verwaltung wird aufgefordert die organisatorischen Maßnahmen für die 
Durchführung ab dem Jahr 2016 zu treffen, die Dauer der Aktion soll sich auf zirka 
vier Wochen erstrecken.  

Die Durchführung der Ferienpassaktion könnten auch ehrenamtlich Tätige, kurzfristig 
Beschäftigte oder Selbständige unterstützen und sicherstellen.  

Die erforderlichen Mittel sind im Haushaltsplan sicher zu stellen. 

Der personelle und finanzielle Aufwand ist u.E. auch bei der derzeitigen 
Haushaltslage zu vertreten. Im Übrigen muss eine derartige Aktion nicht 
zwangsläufig von einer Fachkraft (Jungendpfleger/-in) organisiert und abhängig 
gemacht werden. Gemeindlich Bedienstete haben in der Vergangenheit bei der 
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Durchführung dieser Aktion ihre Kreativität und Einsatzbereitschaft eindrucksvoll 
unter Beweis gestellt. 

Wir fordern Sie deshalb auf, bei der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung 
folgenden Punkt mit auf die Tagesordnung zu nehmen. 

„Neustrukturierung und Durchführung der Ferienpassaktion in der Gemeinde 
Greifenstein“ 

 

 

 Mit freundlichen Grüßen 

Fraktionsvorsitzender     
 
 
 

Peter Kreutzer 

     

 


